

SY- PLAYMOBIL Crew besucht Clipper Racer

Dr. Guido Marx (SY Playmobil) 27.07.2007 22:33

Hallo Segelfreunde,

viele Grüße aus Rotterdam wo wir auf dem Rückweg von unserem diesjährigen Sommertörn zwischen den Yachten des Clipper Round the World Race 2007/2008 festgemacht haben.



Das Rennen startet im September 2007 und führt in mehreren Etappen einmal rund um die Welt. Die Yachten sind nach Rotterdam gekommen um als Regattatraining am Wilberforce Race von Rotterdam nach Hull teilzunehmen.



Wir hatten die Gelegenheit die Schiffe zu besichtigen und die Crews kennen zu lernen.

Mira meinte nach der Besichtigung des Clippers der für Durban in Südafrika ins Rennen geht, dass es in Ihrer Koje auch nicht anders aussieht als an Bord des Racers, und ich sollte nicht immer sagen dass immer alles sofort wieder aufgeräumt werden muss.

Mira liebt bekanntlich das Chaos und fühlte sich zwischen den Segeln und der umherfliegenden Ausrüstung offensichtlich wohl.

In der letzten Nacht vor dem Einlaufen in Rotterdam hatten die Yachten Windgeschwindigkeiten von bis zu 50 Knoten zu bewältigen und entsprechend sah es unter Deck noch aus.



Auch Moritz hatte seinen Spaß, denn überall wurde an den Schiffen noch gearbeitet und in seinem Rollstuhl war er mittendrin.



Guido, Mücke, Mira und Moritz

SY Playmobil / DG 6327
MMSI: 211 267 460

